

GALARDÓN PARA EL MANDATARIO DE EU

Bombardeó y le quieren dar el Nobel... de la Paz

DE LA REDACCIÓN
global@gimm.com.mx

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, atacó Irán el fin de semana y presiona a sus socios para que gasten más en defensa. Sin embargo, sus partidarios quieren postularlo para que reciba el premio Nobel... de la Paz.

El congresista Buddy Carter nominó a Trump después de que negoció un acuerdo de alto el fuego entre Israel e Irán.

“El presidente tuvo un papel extraordinario e histórico al poner fin al conflicto armado entre Israel e Irán e impedir que el mayor Estado patrocinador del terrorismo del mundo obtuviera el arma más letal del planeta”, afirmó Carter.

El presidente Trump también tomó medidas audaces y decisivas

para frenar las ambiciones nucleares de Irán y garantizar que el mayor patrocinador estatal del terrorismo del mundo siga siendo incapaz de adquirir un arma nuclear, expresó Carter en una carta.

En el mismo sentido, el sábado pasado Pakistán recomendó dar el mayor galardón de la paz al jefe de la Casa Blanca, por su labor para ayudar a resolver el reciente conflicto entre India y Pakistán.

En mayo, un sorpresivo anuncio de Trump sobre un alto el fuego puso fin abruptamente a un conflicto de cuatro días entre India y Pakistán, dos enemigos con armas nucleares.

Desde entonces, Trump ha afirmado repetidamente que evitó una guerra nuclear y salvó millones de vidas.